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Sommario/riassunto L’intérêt pour la rhétorique a bénéficié au xxe siècle de l’impulsion
donnée par l’épanouissement des sciences du langage. Libérée de la
réputation sinon suspecte, du moins poussiéreuse qui avait longtemps
été la sienne, la rhétorique a été reconsidérée à nouveaux frais dans les
dernières décennies comme un objet protéiforme, à la fois art et
science, un métalangage aux potentialités multiples. Si l’étude de la
rhétorique antique, en Grèce et à Rome, est bien connue des
chercheurs, son héritage au Moyen Âge et à la Renaissance méritait qu’
un examen plus approfondi lui fût consacré. Le retour en grâce de la
rhétorique a en effet largement profité à l’étude des textes de l’
Antiquité et de l’âge classique, mais les époques médiévale et
humaniste sont quelque peu restées en retrait. Durant ces périodes, la
rhétorique a pourtant été un ferment vivifiant pour toute la tradition
stylistique et poétique latine, et cela est sensible tant à travers les
réflexions théoriques qu’à la lumière de la pratique même des
écrivains. Il importait de faire le point sur le sujet : telle est l’ambition
de cet ouvrage.
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Sommario/riassunto "Challenging the Westphalian view of international relations, which
focuses on the sovereignty of states and the inevitable potential for
conflict, the authors from the Borderlands Study Group reconceive
borders as capillaries enabling the flow of material, cultural, and social
benefits through local communities, nation-states, and entire regions.
By emphasizing local agency and regional interdependencies, this
metaphor reconfigures current narratives about the China India border
and opens a new perspective on the long history of the Silk Roads, the
modern BCIM Initiative, and dam construction along the Nu River in
China and the Teesta River in India. Together, the authors show that
positive interaction among people on both sides of a border generates
larger, cross-border communities, which can pressure for cooperation
and development. India China offers the hope that people divided by
arbitrary geo-political boundaries can circumvent race, gender, class,
religion, and other social barriers, to form more inclusive institutions
and forms of governance"--
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